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第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

（第５回
だ い  か い

） 

 日
にち

 時
じ

 平成
へいせい

２８年
    ねん

２月
  がつ

５日
  にち

（金
きん

）18:00～18:58 

 場
ば

 所
しょ

 幸区
さいわいく

役所
やくしょ

４階
 か い

第３・４
だ い      

会議室
か い ぎ し つ

 

 

18:00   開
かい

 会
かい

 

１ 開会
かいかい

 

司会
し か い

（石渡
いしわた

副区長
ふくくちょう

） 

 ただいまから第５回
だ い  か い

の第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

させていただきます。 

 私
わたし

は、幸区
さいわいく

役所
やくしょ

副区長
ふくくちょう

の石渡でございます。本日
ほんじつ

の会議
か い ぎ

の進行
しんこう

をさせていただきま

す。どうぞよろしくお願い
 ね が  

いたします。 

《資料
しりょう

確認
かくにん

》 

 次
つぎ

に、本日
ほんじつ

の会議
か い ぎ

の定足数
ていそくすう

を御報告
ご ほ う こ く

させていただきます。ただ今
いま

、委員
い い ん

総
そう

数20名
すう  めい

の

うち16名
めい

の出席
しゅっせき

を得て
え  

おりますので、条例
じょうれい

の第６条
だい じょう

第２項
だ い  こ う

の規定
き て い

により、本
ほん

会議
か い ぎ

は

成立
せいりつ

しております。 

《会議
か い ぎ

公開
こうかい

、写真
しゃしん

撮影
さつえい

、録音
ろくおん

及び
およ  

取材
しゅざい

の確認
かくにん

》 

 それでは、改めまして
あらた       

、ただいまから会議
か い ぎ

を開催
かいさい

したいと存じます
ぞ ん      

。 

 初め
はじ  

に、西野
に し の

委員長
いいんちょう

から開会
かいかい

に当たって
あ    

の御挨拶
ご あ い さ つ

と、引き続いて
ひ   つづ    

の議事
ぎ じ

の進行
しんこう

につ

いてお願い
 ね が  

いたします。 

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 皆さん
み な   

、こんばんは。第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

も今回
こんかい

が最後
さ い ご

の会議
か い ぎ

となります。活発
かっぱつ

な

御意見
ご い け ん

により審議
し ん ぎ

を進めて
す す    

いただければと思います
お も      

。 

 本日
ほんじつ

の進め方
す す  か た

についてですが、初め
はじ  

に２月
  がつ

３日
  にち

に行われた
おこな     

区民
く み ん

会議
か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

の報告
ほうこく

を

していただき、その後
  ご

、審議
し ん ぎ

事項
じ こ う

に入り
はい  

、各専門
かくせんもん

部会
ぶ か い

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

の 状 況
じょうきょう

等
とう

について

報告
ほうこく

をいただきたいと考えて
かんが   

います。 

 

２ 報告
ほうこく

事項
じ こ う

 

(1)平成
へいせい

27年度
ね ん ど

区民
く み ん

会議
か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

の開催
かいさい

結果
け っ か

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、２月
 が つ

３日
 に ち

に「エポックなかはら」で行われました幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

に

ついてでございます。 

 当日
とうじつ

は、各区
か く く

から72名
めい

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

が集まり
あ つ   

、幸区
さいわいく

からも８人
 に ん

の委員
い い ん

が参加
さ ん か

いた

しました。内容
ないよう

といたしましては、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の今後
こ ん ご

のあり方
    かた

を含む
ふ く  

、区
く

役所
やくしょ

改革
かいかく

の

基本
き ほ ん

方針
ほうしん

についての説明
せつめい

、グループ
ぐ る ー ぷ

に分かれて
わ    

のワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

が行われた
おこな     

とのこと

でございます。 
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 どなたか御出席
ごしゅっせき

いただいた委員
い い ん

の方
かた

から簡単
かんたん

に御報告
ご ほ う こ く

いただければと思います
お も      

。

阿部
あ べ

委員
い い ん

、いかがでしょうか。 

阿部
あ べ

委員
い い ん

 

 当日
とうじつ

は、各区
か く く

でいろいろな地域
ち い き

課題
か だ い

について話し合い
は な  あ   

ながらワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

を

行いました
お こ な       

。その中
なか

で、子育て
こ そ だ  

世代
せ だ い

が直面
ちょくめん

する課題
か だ い

について、コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

としてど

う取り組んで
と  く   

いくかということや、区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

として、もう少し
す こ  

若い
わ か い

世代
せ だ い

の方
かた

、

極端
きょくたん

に言う
い  

と中学生
ちゅうがくせい

や高校生
こうこうせい

も入って
は い    

いいのではないか、といった斬新
ざんしん

な意見
い け ん

もあり

ま し た 。 ７区
 く

の 区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

が 集まる
あ つ    

機会
き か い

が あ ま り な い な か で 、 少し
す こ  

時間
じ か ん

が

足りなかった
た     

なという印象
いんしょう

もありましたが、とても充実
じゅうじつ

した会議
か い ぎ

だったと思います
お も     

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。 

 

３ 審議
し ん ぎ

事項
じ こ う

 

(1)専門
せんもん

部会
ぶ か い

（自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

）の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、部会
ぶ か い

報告
ほうこく

ということで自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

を代表
だいひょう

いたしまして、近藤
こんどう

委員
い い ん

から、よろしくお願い
 ね が  

いたします。 

近藤
こんどう

委員
い い ん

 

 それでは、自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

状 況
じょうきょう

について報告
ほうこく

いたします。 

 今回
こんかい

報告
ほうこく

する内容
ないよう

は、スライド
す ら い ど

のとおり、大きく
お お    

分けて
わ け て

４点
 て ん

となります。 

 まず、前回
ぜんかい

の第４回
だ い  か い

区民
く み ん

会議
か い ぎ

での調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

内容
ないよう

について確認
かくにん

させていただきます。

「課題
か だ い

解決
かいけつ

方法
ほうほう

の検討
けんとう

状 況
じょうきょう

」として、「区内
く な い

道路
ど う ろ

の危険
き け ん

箇所
か し ょ

調査
ちょうさ

の実施
じ っ し

結果
け っ か

」と

「体験型
たいけんがた

高齢者
こうれいしゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

等
とう

の実施
じ っ し

概要
がいよう

」について、「提言
ていげん

の作成
さくせい

に向けた
む   

取組
とりくみ

の

方向性
ほうこうせい

」として、「自転車
じ て ん し ゃ

通行
つうこう

環境
かんきょう

の改善
かいぜん

」と「自転車
じ て ん し ゃ

利用者
り よ う し ゃ

の意識
い し き

改善
かいぜん

」に向けた
む   

検討
けんとう

を行って
おこな   

いくということについて報告
ほうこく

があり、調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

を行いました
お こ な      

。 

 次
つぎ

に、それ以降
い こ う

の部会
ぶ か い

の開催
かいさい

状 況
じょうきょう

について説明
せつめい

いたします。第10回目
だ い   か い め

と第11回目
だ い   か い め

の

部会
ぶ か い

では、主
おも

に２つの地区
ち く

で行った
お こ な   

体験型
たいけんがた

高齢者
こうれいしゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

の実施
じ っ し

状 況
じょうきょう

の確認
かくにん

と、

幸
さいわい

区民
く み ん

祭
さい

における自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

ブース
ぶ ー す

の出展
しゅってん

内容
ないよう

について検討
けんとう

しました。続いて
つ づ   

、

第12回
だい  かい

と 第13回
だい  かい

の 部会
ぶ か い

で は 、 主
おも

に 提言
ていげん

策定
さくてい

に 向けた
む   

検討
けんとう

と 第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の実施
じ っ し

内容
ないよう

の検討
けんとう

などを行いました
お こ な     

。 

 次
つぎ

に、「体験型
たいけんがた

高齢者
こうれいしゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

の実施
じ っ し

概要
がいよう

」について御説明
ご せ つ め い

いたします。この

教室
きょうしつ

は、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

、老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

等
とう

に所属
しょぞく

する高齢者
こうれいしゃ

を 対象
たいしょう

に、自転車
じ て ん し ゃ

運転
うんてん

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

等
とう

のシミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

機器
き き

の体験
たいけん

を通じて
つ う    

、参加者
さ ん か し ゃ

自身
じ し ん

の運転
うんてん

能力
のうりょく

、

知識
ち し き

を実感
じっかん

してもらうことを目的
もくてき

として開催
かいさい

したもので、参加者
さ ん か し ゃ

一人
ひ と り

ひとりに

合わせた
あ    

きめ細やか
こ ま    

な内容
ないよう

で実施
じ っ し

できるものと考えて
か ん が   

います。 
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 次
つぎ

に、内容
ないよう

としては、「① 幸
さいわい

警察
けいさつ

署員
しょいん

による交通
こうつう

安全
あんぜん

講話
こ う わ

」「②事故
じ こ

状 況
じょうきょう

の解説
かいせつ

や加害者
か が い し ゃ

への存在
そんざい

賠償
ばいしょう

事例
じ れ い

などに関する
か ん   

ＤＶＤ上映
じょうえい

」「③自転車
じ て ん し ゃ

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

、

視野
し や

診断計
しんだんけい

などシミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

機器
き き

体験
たいけん

」となっています。 

 次
つぎ

に、実施
じ っ し

日
び

等
とう

でございますが、９月
 が つ

16日
にち

に日吉
ひ よ し

地区
ち く

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

連合会
れんごうかい

の会員
かいいん

の方
かた

約
やく

20名
めい

を対象
たいしょう

に、日吉
ひ よ し

合同
ごうどう

庁舎
ちょうしゃ

２階
 か い

会議室
か い ぎ し つ

で行いました
お こ な     

。さらに、10月
がつ

21日
にち

の河原町
か わ ら ま ち

地区
ち く

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

連合会
れんごうかい

の会員
かいいん

の方
かた

を対象
たいしょう

に、河原町
か わ ら ま ち

団地内
だ ん ち な い

にある体育館
たいいくかん

で開催
かいさい

いたし

ましたが、日吉
ひ よ し

地区
ち く

の実施
じ っ し

内容
ないよう

が好評
こうひょう

だったため、参加
さ ん か

していただく人数
にんずう

を20名
めい

から

40名
めい

に増やしました
ふ     

。 

 こちらは日吉
ひ よ し

合同
ごうどう

庁舎
ちょうしゃ

での実施
じ っ し

の様子
よ う す

です。左上
ひだりうえ

の写真
しゃしん

は 幸
さいわい

警察
けいさつ

署員
しょいん

による交通
こうつう

安全
あんぜん

講話
こ う わ

の模様
も よ う

です。区内
く な い

での自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

の発生
はっせい

状 況
じょうきょう

や道路
ど う ろ

交通法
こうつうほう

の改正
かいせい

ポイント
ぽ い ん と

な

ど に つ い て 、 わ か り や す く 説明
せつめい

し て い た だ き ま し た 。 右上
みぎうえ

は 自転車
じ て ん し ゃ

運転
うんてん

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

体験
たいけん

、 左下
ひだりした

は 反射
はんしゃ

神経
しんけい

等
とう

を 測定
そくてい

す る クイックアーム
く い っ く あ ー む

、 右下
みぎした

は 視野
し や

診断計
しんだんけい

をそれぞれ体験
たいけん

していただいている写真
しゃしん

です。 

 次
つぎ

に、こちらは河原町
か わ ら ま ち

体育館
たいいくかん

での実施
じ っ し

の様子
よ う す

です。 左
ひだり

の写真
しゃしん

は体育
たいいく

館内
かんない

の全景
ぜんけい

で

す。広い
ひ ろ  

空間
くうかん

を有効
ゆうこう

に使う
つ か  

ため、参加者
さ ん か し ゃ

を２組
 く み

に分けて
わ   

実施
じ っ し

しました。また、右下
みぎした

の

写真
しゃしん

にありますとおり、シミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

機器
き き

体験
たいけん

の順番
じゅんばん

待ち
ま  

の 間
あいだ

に、部会
ぶ か い

で調査
ちょうさ

し

た区内
く な い

での自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

事故
じ こ

の分布図
ぶ ん ぷ ず

を見て
み  

いただき、意見
い け ん

交換
こうかん

をしていただきまし

た。 

 こうした２回
 か い

の実施
じ っ し

の中
なか

で出された
だ    

参加者
さ ん か し ゃ

の感想
かんそう

と、今後
こ ん ご

の本格
ほんかく

実施
じ っ し

に向けて
む   

の

改善点
かいぜんてん

をまとめました。 

 まず、参加者
さ ん か し ゃ

の感想
かんそう

としては、「 幸
さいわい

警察
けいさつ

署
しょ

からの交通
こうつう

ルール
る ー る

の説明
せつめい

がわかりやすか

った」「このような体験型
たいけんがた

の交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

は初めて
は じ    

なので、新鮮
しんせん

に感じた
か ん じ た

」「判断力
はんだんりょく

など自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

の能力
のうりょく

を認識
にんしき

できた」「今後
こ ん ご

も継続的
けいぞくてき

にシミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

機器
き き

体験
たいけん

をし

ていきたい」といったものがありました。また、本格
ほんかく

実施
じ っ し

に向けた
む   

改善点
かいぜんてん

としては、

「自転車
じ て ん し ゃ

運転
うんてん

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

を難しい
むずか   

と感じる
か ん    

人
ひと

がいたので、操作
そ う さ

方法
ほうほう

等
とう

の説明
せつめい

に

時間
じ か ん

をかける必要
ひつよう

がある」ということや、「参加者
さ ん か し ゃ

が大人数
おおにんずう

の場合
ば あ い

は自転車
じ て ん し ゃ

運転
うんてん

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

の 体験
たいけん

に 時間
じ か ん

が か か る た め 、 ２台
 だ い

用意
よ う い

す る か 、 ほ か の

シミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

機器
き き

を追加
つ い か

することが望ましい
の ぞ ま    

」といったことが挙がりました
あ     

。 

 次
つぎ

に、 幸
さいわい

区民
く み ん

祭
さい

における自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

ブース
ぶ ー す

の出展
しゅってん

について御説明
ご せ つ め い

いたします。

こちらは、子ども
こ   

から高齢者
こうれいしゃ

まであらゆる世代
せ だ い

に自転車
じ て ん し ゃ

の交通
こうつう

安全
あんぜん

について知って
し   

い

ただくために、10月
がつ

17日
にち

の幸区
さいわいく

民
みん

祭
さい

１日目
 に ち め

に出展
しゅってん

いたしました。当日
とうじつ

は、朝方
あさがた

に雨
あめ

が

降って
ふ   

いたため自転車
じ て ん し ゃ

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

を使用
し よ う

することができませんでしたが、写真
しゃしん

の

とおり、多く
お お  

の方
かた

にブース
ぶ ー す

に来て
き  

いただくことができました。 

 こうした検討
けんとう

を踏まえ
ふ   

、自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

では３つの提言
ていげん

を作成
さくせい

いたしました。 

 １つ目
  め

は 、 「 自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

の 発生
はっせい

が 懸念
け ね ん

さ れ る 交差点
こ う さ て ん

等
とう

に つ い て 、 路面
ろ め ん

表示
ひょうじ

や
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カーブミラー
か ー ぶ み ら ー

の設置
せ っ ち

等
とう

による自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

環境
かんきょう

の改善
かいぜん

をすること」です。当部会
と う ぶ か い

で実施
じ っ し

した区内
く な い

道路
ど う ろ

の危険
き け ん

箇所
か し ょ

調査
ちょうさ

においても、見通し
み と お  

の悪さ
わ る  

や注意
ちゅうい

喚起
か ん き

表示
ひょうじ

の不足
ふ そ く

など、

通行
つうこう

環境
かんきょう

整備
せ い び

の必要
ひつよう

な箇所
か し ょ

が多く
お お  

あることを確認
かくにん

しました。そのため、写真
しゃしん

にあるよ

うな自転車
じ て ん し ゃ

の走行
そうこう

位置
い ち

を明示
め い じ

する青色
あおいろ

の矢
や

羽根
ば ね

表示
ひょうじ

や、注意
ちゅうい

喚起
か ん き

を促す
うなが 

交差点部
こ う さ て ん ぶ

の

カラー
か ら ー

舗装
ほ そ う

、 十
じゅう

字
じ

マーク
ま ー く

表示
ひょうじ

、また、カーブミラー
か ー ぶ み ら ー

の設置
せ っ ち

や路面
ろ め ん

へのシール
し ー る

貼付
ちょうふ

等
とう

を

行う
おこな 

ことで、自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

の減少
げんしょう

につながるものと考えました
か ん が え ま し た

。 

 な お 、 区内
く な い

道路
ど う ろ

の 危険
き け ん

箇所
か し ょ

調査
ちょうさ

を 踏まえ
ふ   

、 平成
へいせい

27 年度中
ねんどちゅう

に 幸区役
さいわいくやく

所
しょ

道路
ど う ろ

公園
こうえん

センター
せ ん た ー

が既
すで

に３カ所
 か し ょ

整備
せ い び

を実施
じ っ し

しています。写真
しゃしん

はその一例
いちれい

で、南下
みなみしも

平間
ひ ら ま

交差点
こ う さ て ん

の

近く
ち か  

において、交差点部
こ う さ て ん ぶ

のカラー
か ら ー

舗装
ほ そ う

と 十
じゅう

字
じ

マーク
ま ー く

表示
ひょうじ

の整備
せ い び

が行われました
お こ な       

。 

 提言
ていげん

の２つ目
  め

は、「自転車
じ て ん し ゃ

の交通
こうつう

ルール
る ー る

について、様々
さまざま

な広報
こうほう

媒体
ばいたい

を活用
かつよう

した

効果的
こ う か て き

な周知
しゅうち

・啓発
けいはつ

活動
かつどう

の一層
いっそう

の推進
すいしん

をすること」です。交通
こうつう

安全
あんぜん

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

等
とう

に

おけるチラシ
ち ら し

等
とう

の配布
は い ふ

など、現時点
げ ん じ て ん

で実施
じ っ し

している取組
とりくみ

に加え
く わ  

、若者
わかもの

から高齢者
こうれいしゃ

まで

多く
お お  

の自転車
じ て ん し ゃ

利用者
り よ う し ゃ

が集まる
あ つ    

公共
こうきょう

駐 輪 場
ちゅうりんじょう

におけるポスター
ぽ す た ー

の貼付
ちょうふ

や駅前
えきまえ

広場
ひ ろ ば

等
とう

での

横断幕
おうだんまく

の 設置
せ っ ち

、 川崎駅
かわさきえき

に あ る 大型
おおがた

ビジョン
び じ ょ ん

の 活用
かつよう

な ど 、 さ ま ざ ま な 広報
こうほう

媒体
ばいたい

を

生かした
い    

効果的
こ う か て き

かつ効率的
こうりつてき

な周知
しゅうち

啓発
けいはつ

活動
かつどう

を行う
おこな 

必要
ひつよう

があると考えます
か ん が    

。また、区民
く み ん

一人
ひ と り

ひとりが自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

事故
じ こ

について実際
じっさい

に我が身
わ  み

にも起こり得る
お   え  

ことであると実感
じっかん

し、関心
かんしん

を持って
も   

視聴
しちょう

してもらえるように、地域
ち い き

、団体
だんたい

との 協働
きょうどう

により、区内
く な い

の

交差点
こ う さ て ん

や道路
ど う ろ

等
とう

を撮影
さつえい

場所
ば し ょ

として、見る
み  

人
ひと

に強く
つ よ  

訴える
う っ た   

ように工夫
く ふ う

した自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

安全
あんぜん

ＤＶＤの制作
せいさく

についても効果
こ う か

が期待
き た い

できるものと考えます
か ん が   

。 

 提言
ていげん

の３つ目
  め

は、「主
おも

に高齢者
こうれいしゃ

を対象
たいしょう

として、地域
ち い き

活動
かつどう

団体
だんたい

との連携
れんけい

による自転車
じ て ん し ゃ

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

等
とう

の機器
き き

を活用
かつよう

した体験型
たいけんがた

の交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

を実施
じ っ し

すること」です。

危険
き け ん

な交通
こうつう

状 況
じょうきょう

や正しい
た だ   

乗り方
の  か た

を疑似
ぎ じ

体験
たいけん

することで、無理
む り

な自転車
じ て ん し ゃ

の乗り方
の  か た

をする

人
ひと

が減り
へ  

、高齢者
こうれいしゃ

の自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

の減少
げんしょう

につながるものと考えて
か ん が   

います。なお、実施
じ っ し

す

るに当たって
あ    

、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

、老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

等
とう

と協働
きょうどう

で実施
じ っ し

することで、より地域
ち い き

の

ニーズ
に ー ず

に合致
が っ ち

した内容
ないよう

の交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

にすることができ、一層
いっそう

の効果
こ う か

が期待
き た い

できるも

のと思われます
お も      

。 

 以上
いじょう

で自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

の報告
ほうこく

を終わります
お     

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。 

 ただ今
  い ま

、近藤
こんどう

委員
い い ん

より御報告
ご ほ う こ く

いただきました内容
ないよう

について、多く
お お  

の御意見
ご い け ん

をいただ

きたいと思います
お も     

ので、よろしくお願い
 ね が  

いたします。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 提言
ていげん

そのものは、非常
ひじょう

にコンパクト
こ ん ぱ く と

に、きれいにまとめられているので、異存
い ぞ ん

はあ

りません。ぜひ、この 形
かたち

で発表
はっぴょう

していただけたらと思います
お も    

。 

 １点
 て ん

、これは自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

というよりは、行政
ぎょうせい

への要望
ようぼう

になるのですが、
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スライド
す ら い ど

１４の、提言
ていげん

３「主
おも

に高齢者
こうれいしゃ

を対象
たいしょう

として、地域
ち い き

活動
かつどう

団体
だんたい

との連携
れんけい

による

自転車
じ て ん し ゃ

シミュレーター
し み ゅ れ ー た ー

等
とう

の機器
き き

を活用
かつよう

した体験型
たいけんがた

の交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

を実施
じ っ し

すること」に

ついての、「具体的
ぐ た い て き

には…」というところで、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

について言及
げんきゅう

されてい

ますが、実際
じっさい

のところ、 私
わたし

が子ども
こ   

の交通
こうつう

安全
あんぜん

の見守り
み ま も  

を行って
お こ な   

いるときに、高齢者
こうれいしゃ

が自転車
じ て ん し ゃ

のスピード
す ぴ ー ど

を出して
だ   

走って
は し    

いるということはないんです。若者
わかもの

、それから

保育
ほ い く

園
えん

や幼稚園
よ う ち え ん

に子ども
こ   

を送る
お く  

保護者
ほ ご し ゃ

などがスピード
す ぴ ー ど

を出して
だ   

走って
は し   

いることを

見かけます
み    

。今回
こんかい

の提言
ていげん

を受けて
う   

行政
ぎょうせい

が事業
じぎょう

として実施
じ っ し

する場合
ば あ い

は、そうした人々
ひとびと

も

対象
たいしょう

に加えて
く わ   

いただきたいと思います
お も    

。 

楢林
ならばやし

委員
い い ん

 

 確か
た し  

に、運転
うんてん

の荒い
あ ら  

保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

を見かける
み    

ことがあります。ですから、そうした人
ひと

たちが事故
じ こ

を起こしたり
お     

、巻き込まれる
ま  こ    

前
まえ

に呼びかけられれば
よ      

良い
よ  

と思います
お も      

。 

高橋
たかはし

委員
い い ん

 

 私
わたし

は自動車
じ ど う し ゃ

をよく運転
うんてん

するので、スピード
す ぴ ー ど

を出す
だ  

自転車
じ て ん し ゃ

は怖い
こ わ  

です。子ども
こ   

の２人
ふ た り

乗り
の  

や、後ろ
う し  

も見ず
み  

に曲がって
ま    

くることもありますので、それによって事故
じ こ

が

引き起こされない
ひ  お      

か心配
しんぱい

になります。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 各委員
か く い い ん

の皆様
みなさま

、貴重
きちょう

な御意見
ご い け ん

をありがとうございました。村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

から、ひと

ことお願い
 ね が  

いたします。 

村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

 

 自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

の皆様
みなさま

、お疲れ
 つ か  

さまでございました。 

 昨年
さくねん

、道路
ど う ろ

交通法
こうつうほう

が改正
かいせい

になりまして、自転車
じ て ん し ゃ

のルール
る ー る

も厳しく
き び   

なりましたけれど

も、ルール
る ー る

を守らず
ま も    

に発生
はっせい

したと思われる
お も     

事故
じ こ

も依然として
い ぜ ん      

多い
お お  

ようです。幸区
さいわいく

の３

つの地域
ち い き

を 対象
たいしょう

に、道路
ど う ろ

の危険
き け ん

箇所
か し ょ

を調査
ちょうさ

してくださったということがすごく

良かった
よ    

のではないかと思います
お も     

。 

また、自転車
じ て ん し ゃ

通行
つうこう

環境
かんきょう

の改善
かいぜん

案
あん

が区民
く み ん

目線
め せ ん

で出された
だ    

というのは、すごく良い
よ  

こと

ですし、それを受けて
う   

道路
ど う ろ

公園
こうえん

センター
せ ん た ー

が早速
さっそく

整備
せ い び

に取り掛かって
と  か    

くださったという

のは、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の存在
そんざい

意義
い ぎ

が発揮
は っ き

されたように思います
お も     

。 

 先ほど
さ き   

御意見
ご い け ん

がありましたように、 私
わたし

も小学生
しょうがくせい

や中学生
ちゅうがくせい

が、怖い
こ わ  

ものなしで自転車
じ て ん し ゃ

を走らせて
は し     

いるところも見ます
み   

から、やはり若い
わ か  

人
ひと

も対象
たいしょう

に含めて
ふ く    

、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

を始め
は じ  

、地域
ち い き

の方々
かたがた

が連携
れんけい

して、地道
じ み ち

に交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

を開いて
ひ ら   

、少し
す こ  

ずつでも良い
よ  

で

すからルール
る ー る

を広めて
ひ ろ   

いただくのが、一番
いちばん

の改善
かいぜん

案
あん

になるのではないかと思います
お も     

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 副委員長
ふくいいんちょう

、ありがとうございました。 

 自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

の提言
ていげん

は、報告
ほうこく

のありました３点
てん

としたいと思います
お も      

ので、よ

ろしくお願い
 ね が  

いたします。 
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(2)専門
せんもん

部会
ぶ か い

（地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

）の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 続きまして
つ づ      

、地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

を代表
だいひょう

して、松井
ま つ い

委員
い い ん

から御報告
ご ほ う こ く

を

お願い
 ね が  

いたします。 

松井
ま つ い

委員
い い ん

 

 それでは、地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

状 況
じょうきょう

について御報告
ご ほ う こ く

します。 

 今回
こんかい

報告
ほうこく

する内容
ないよう

は、スライド
す ら い ど

のとおり、大きく
お お   

分けて
わ   

４点
 て ん

となります。 

 まず、前回
ぜんかい

開催
かいさい

した第４回
だ い  か い

区民
く み ん

会議
か い ぎ

での調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

内容
ないよう

について確認
かくにん

させていただき

ます。第４回
だ い  か い

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

では、「部会
ぶ か い

における課題
か だ い

解決
かいけつ

方法
ほうほう

の検討
けんとう

状 況
じょうきょう

」として、

「幸区
さいわいく

ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

の調査
ちょうさ

」と「町内会
ちょうないかい

等
とう

へのヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

の 実施
じ っ し

結果
け っ か

」 に つ い て 、 「 提言
ていげん

に 向けた
む   

取組
とりくみ

の 方向性
ほうこうせい

」 と し て 、 「 誰
だれ

も が

暮らしやすい
く     

まちの実現
じつげん

」と「地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

に向けた
む   

検討
けんとう

」を行って
お こ な   

い

くことについて報告
ほうこく

があり、調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

を行いました
お こ な     

。 

 次
つぎ

に、第４回
だ い  か い

区民
く み ん

会議
か い ぎ

以降
い こ う

の部会
ぶ か い

の開催
かいさい

状 況
じょうきょう

について御説明
ご せ つ め い

します。第10回
だい  かい

の部会
ぶ か い

で は 、 「 誰
だれ

も が 暮らしやすい
く     

ま ち の 実現
じつげん

」 と 「 地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の 活性化
か っ せ い か

」 に

向けて
む   

、課題
か だ い

解決
かいけつ

への取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

の確認
かくにん

を行いました
お こ な       

。また、第11回
だい  かい

の部会
ぶ か い

では、

主
おも

に幸区
さいわいく

ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

の調査
ちょうさ

と地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

に

資する
し   

取組
とりくみ

事例
じ れ い

の調査
ちょうさ

などを行いました
お こ な      

。続いて
つ づ    

、第12回
だい  かい

と第13回
だい  かい

の部会
ぶ か い

では、主
おも

に

幸区
さいわいく

ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

の調査
ちょうさ

と第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の

実施
じ っ し

内容
ないよう

などについて調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

を行いました
お こ な       

。 

 次
つぎ

に、「幸区
さいわいく

ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

の調査
ちょうさ

内容
ないよう

」について御説明
ご せ つ め い

しま

す。まずは事業
じぎょう

概要
がいよう

ですが、このモデル
も で る

事業
じぎょう

は、 幸
さいわい

区民
く み ん

が住みなれた
す    

地域
ち い き

で安心
あんしん

して

暮らし続ける
く   つ づ  

ことができる地域
ち い き

の実現
じつげん

を目指し
め ざ  

、地域
ち い き

住民
じゅうみん

とともに本事業
ほんじぎょう

を推進
すいしん

する

ことにより、幸区
さいわいく

における地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

に寄与
き よ

することを目的
もくてき

とし

て、今年度
こ ん ね ん ど

からスタート
す た ー と

したものです。取組
とりくみ

内容
ないよう

は、地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

に

向け
む  

、 住民
じゅうみん

同士
ど う し

の 支え合い
さ さ  あ   

や 仲間づくり
な か ま     

な ど 、 地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の 強化
きょうか

を 図り
は か  

、

自助
じ じ ょ

、互助
ご じ ょ

の醸成
じょうせい

を進めて
す す   

います。モデル
も で る

地区
ち く

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

は、幸区
さいわいく

ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

の支援
し え ん

を必要
ひつよう

とする対象者
たいしょうしゃ

の把握
は あ く

、対象者
たいしょうしゃ

の課題
か だ い

解決
かいけつ

に向けた
む   

計画
けいかく

の

作成
さくせい

、計画
けいかく

に基づく
も と    

支援
し え ん

の実施
じ っ し

などです。 

 次
つぎ

に、「関係
かんけい

団体
だんたい

へのヒアリング
ひ あ り ん ぐ

及び
お よ  

モデル
も で る

事業
じぎょう

の調査
ちょうさ

を通じた
つ う   

方向性
ほうこうせい

」について

です。町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

、地域
ち い き

活動
かつどう

団体
だんたい

などが行う
おこな 

活動
かつどう

を通じた
つ う   

顔
かお

の見える
み   

関係づくり
か ん け い     

は 、 地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の 活性化
か っ せ い か

に つ な が る 取組
とりくみ

と 考えられます
か ん が       

。 地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

に向けて
む   

、住民
じゅうみん

一人
ひ と り

ひとりが地域
ち い き

における役割
やくわり

を理解
り か い

した上
うえ

で、

それぞれの取組
とりくみ

を進める
す す   

ことが必要
ひつよう

です。こうしたことから、当部会
と う ぶ か い

では、様々
さまざま

な
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機会
き か い

や媒体
ばいたい

を活用
かつよう

し、地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

についての地域
ち い き

の理解
り か い

を深めて
ふ か    

いくこと

が必要
ひつよう

であると考えました
か ん が     

。 

 次
つぎ

に、「地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

につながる取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

の調査
ちょうさ

内容
ないよう

」について

御説明
ご せ つ め い

します。幸区
さいわいく

の町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の世帯
せ た い

加入率
かにゅうりつ

は、図
ず

のとおり、ここ数年
すうねん

横ばい
よ こ   

傾向
けいこう

にあり、役員
やくいん

の高齢化
こ う れ い か

やなり手不足
て ぶ そ く

の課題
か だ い

を抱えて
か か   

います。 幸区
さいわいく

の町内会
ちょうないかい

・

自治会
じ ち か い

の加入
かにゅう

状 況
じょうきょう

については、平成
へいせい

26年度
ね ん ど

の幸区
さいわいく

民
みん

アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

結果
け っ か

から抜粋
ばっすい

した

ものでありますが、図
ず

のとおり、他
た

の世代
せ だ い

と比較
ひ か く

して20歳代
さいだい

から30歳代
さいだい

までの回答
かいとう

に

おいて、加入
かにゅう

しているとした人
ひと

が少ない
す く   

結果
け っ か

が出て
で  

います。こうしたことから、

町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

活動
かつどう

を活性化
か っ せ い か

させるためには、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の魅力
みりょく

をさらに高める
た か    

とともに、若い
わ か  

世代
せ だ い

も町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

へ加入
かにゅう

、参加
さ ん か

し、幅広い
は ば ひ ろ  

世代
せ だ い

で活動
かつどう

に取り組む
と  く  

ことが必要
ひつよう

であると考えました
か ん が     

。 

 次
つぎ

に、地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

の７つの視点
し て ん

ごとに、これまでのヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

などで得た
え  

市内
し な い

及び
お よ  

他
た

都市
と し

の町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

における効果的
こ う か て き

な調査
ちょうさ

事例
じ れ い

を整理
せ い り

しまし

た。主
おも

な調査
ちょうさ

事例
じ れ い

を紹介
しょうかい

します。 

 「①高齢者
こうれいしゃ

の暮らしやすさ
く      

の視点
し て ん

」においては、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

を実施
じ っ し

した川崎区
か わ さ き く

にある鋼管通
こうかんどおり

２丁目
 ち ょ う め

町内会
ちょうないかい

の見守り
み ま も  

助け合い
た す  あ   

ネットワーク
ね っ と わ ー く

があります。効果的
こ う か て き

な取組
とりくみ

として、地域
ち い き

の方
かた

が登録制
とうろくせい

で協 力 員
きょうりょくいん

となり、高齢者
こうれいしゃ

等
とう

の暮らし
く   

の支援
し え ん

やお手伝い
 て つ だ  

を

実施
じ っ し

していることや、月
つき

２回
 か い

の見守り
み ま も  

訪問
ほうもん

やグループ
ぐ る ー ぷ

での相互
そ う ご

見守り
み ま も  

体制づくり
た い せ い     

とい

った取組
とりくみ

を行って
お こ な  

いることなどが挙げられます
あ     

。 

 「③地域
ち い き

住民
じゅうみん

の交流
こうりゅう

促進
そくしん

の視点
し て ん

」においては、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

を実施
じ っ し

した戸
と

手中部
で ち ゅ う ぶ

町内会
ちょうないかい

九十九会
つ く も か い

の清掃
せいそう

活動
かつどう

や、小学校
しょうがっこう

との関係
かんけい

構築
こうちく

による交流
こうりゅう

があります。効果的
こ う か て き

な

取組
とりくみ

として、公園
こうえん

や 緑
りょく

道
どう

での清掃
せいそう

活動
かつどう

を通じた
つ う   

メンバー間
め ん ば ー か ん

でのコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

が

充実
じゅうじつ

していること、戸手
と で

小学校
しょうがっこう

での昔遊び
むかしあそ 

指導
し ど う

による世代間
せ だ い か ん

の交流
こうりゅう

があることなどが

挙げられます
あ     

。 

 そのほかの視点
し て ん

については、 表
ひょう

のとおりです。こうした調査
ちょうさ

事例
じ れ い

を幸区
さいわいく

の町内会
ちょうないかい

・

自治会
じ ち か い

の活動
かつどう

内容
ないよう

とあわせて紹介
しょうかい

するなど、地域
ち い き

への支援
し え ん

を一層
いっそう

推進
すいしん

することが地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

のさらなる活性化
か っ せ い か

につながると考えました
か ん が     

。これまでの検討
けんとう

を踏まえ
ふ   

、

地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

では、２つの提言
ていげん

を作成
さくせい

しました。 

 １つ目
  め

の「誰
だれ

もが暮らしやすい
く ら し や す い

まちの実現
じつげん

」に向けて
む   

は、「誰
だれ

もがいつまでも

住みなれた
す     

地域
ち い き

で安心
あんしん

して暮らして
く    

いくため、これからの地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の

構築
こうちく

につながる地域
ち い き

住民
じゅうみん

が主体
しゅたい

となった取組
とりくみ

を支援
し え ん

し、自助
じ じ ょ

・互助
ご じ ょ

の意識
い し き

を醸成
じょうせい

する

こと」です。地域
ち い き

住民
じゅうみん

が主体
しゅたい

となった取組
とりくみ

を地域
ち い き

包括
ほうかつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

などと連携
れんけい

しなが

ら支援
し え ん

するとともに、このような取組
とりくみ

を保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センターだより
せ ん た ー    

やリーフレット
り ー ふ れ っ と

など

を活用
かつよう

し、地域
ち い き

に広めて
ひ ろ   

いくことが地域
ち い き

の理解
り か い

を深め
ふ か  

、自助
じ じ ょ

・互助
ご じ ょ

を醸成
じょうせい

することに

つながると考えます
か ん が    

。 
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 提言
ていげん

の２つ目
  め

の「地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

」に向けて
む   

は、「地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の

さらなる活性化
か っ せ い か

に向けて
む   

、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の効果的
こ う か て き

な取組
とりくみ

事例
じ れ い

を広く
ひ ろ  

紹介
しょうかい

するなど、

地域
ち い き

へ の 支援
し え ん

を 一層
いっそう

推進
すいしん

す る 」 こ と で す 。 町内会
ちょうないかい

・ 自治会
じ ち か い

の 活性化
か っ せ い か

に 有効
ゆうこう

だ と

思われる
お も     

調査
ちょうさ

事例
じ れ い

を幸区
さいわいく

の町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の活動
かつどう

内容
ないよう

とあわせて紹介
しょうかい

するなど、広く
ひ ろ  

周知
しゅうち

することが効果的
こ う か て き

であると考えます
か ん が     

。また、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の活動
かつどう

について理解
り か い

を深めて
ふ か   

もらうため、イベント
い べ ん と

等
とう

の場
ば

を活用
かつよう

した周知
しゅうち

パネル
ぱ ね る

の展示
て ん じ

や母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

の

交付
こ う ふ

時
じ

における町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の加入
かにゅう

促進
そくしん

チラシ
ち ら し

の配布
は い ふ

など、地域
ち い き

への支援
し え ん

を一層
いっそう

推進
すいしん

する上
うえ

で効果的
こ う か て き

であると考えます
か ん が     

。 

 以上
いじょう

で、地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

の報告
ほうこく

を終わります
お     

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。 

 ただ今
  い ま

、松井
ま つ い

委員
い い ん

より御報告
ご ほ う こ く

いただきました内容
ないよう

について、多く
お お  

の御意見
ご い け ん

をいただ

きたいと思います
お も     

ので、よろしくお願い
 ね が  

いたします。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 大変
たいへん

きめ細か
こ ま  

に調査
ちょうさ

されており、敬意
け い い

を表したい
ひ ょ う     

と思います
お も     

。特
とく

に提言
ていげん

２について

私
わたし

は関心
かんしん

があるのですが、これは部会
ぶ か い

の方
かた

というよりも、この後
   あ と

、提言
ていげん

を受けた
う   

行政
ぎょうせい

の方
かた

にお願い
 ね が  

をしたいのですが、各町内会
かくちょうないかい

・自治会
じ ち か い

というのは、ここに紹介
しょうかい

されてい

ない非常
ひじょう

に細か
こ ま  

な活動
かつどう

をたくさんしていると思います
お も    

。ですから、そうしたものを

細かく
こ ま   

拾って
ひ ろ   

いただいて紹介
しょうかい

することによって、地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
か っ せ い か

は数段
すうだん

上がる
あ   

だろうと思います
お も     

ので、ぜひよろしくお願い
ね が  

をしたいと思います
お も     

。 

原
はら

委員
い い ん

 

 第４期
だ い  き

では、 私
わたし

も地域
ち い き

での見守り
み ま も  

について調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

したのですが、この分野
ぶ ん や

は、

「言う
い  

は易
やす

し、行う
おこな 

は難
かた

し」で、簡単そう
か ん た ん   

に見えて
み   

、とても気配り
き く ば  

が必要
ひつよう

な問題
もんだい

なの

で、継続
けいぞく

して取り組んで
と  く   

いくことが大事
だ い じ

だと思います
お も      

。自分
じ ぶ ん

の身
み

の回り
ま わ  

、住んで
す   

いる

ところに関心
かんしん

を持って
も   

いただけたらなという思い
お も  

で、これまで活動
かつどう

をしてきました

が、もっともっと地域
ち い き

がつながると良い
よ  

なと思って
お も    

おります。本当
ほんとう

に具体的
ぐ た い て き

な提案
ていあん

を

出して
だ   

いただいて、ありがとうございます。 

押山
おしやま

委員
い い ん

 

 大変
たいへん

良い
よ  

内容
ないよう

だと思います
お も      

。地域
ち い き

での見守り
み ま も  

については、やはり高齢化
こ う れ い か

が大きな
お お   

問題
もんだい

だと思います
お も     

。昨日
き の う

ですが、 私
わたし

の家
いえ

の前
まえ

でお年寄り
 と し よ  

が倒れて
た お    

いたのですが、周囲
しゅうい

の人
ひと

が無関心
む か ん し ん

で啞
あ

然
ぜん

としました。お年寄り
 と し よ  

の中
なか

には徘回
はいかい

してしまう人
ひと

もいますが、そ

れこそ地域
ち い き

全体
ぜんたい

で取り組んで
と  く   

いかなければいけないと思って
お も   

おります。 

大澤
おおさわ

委員
い い ん

 

 私
わたし

は下平間
し も ひ ら ま

で 町
ちょう

会長
かいちょう

をしているのですが、先ほど
さ き   

の幸区
さいわいく

の町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の加入
かにゅう

と い う こ と で 、 場
ば

所柄
しょがら

か 、 下平間
し も ひ ら ま

は 鹿島田
か し ま だ

駅
えき

に 近い
ち か  

の で す が 、 ワンルーム
わ ん る ー む

の
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マンション
ま ん し ょ ん

が今
いま

すごく増えて
ふ   

います。その人
ひと

たちは、何年
なんねん

か住んで
す   

引っ越して
ひ  こ   

しまう

ということで、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

に加入
かにゅう

してもらうのが非常
ひじょう

に難しい
むずか   

状 況
じょうきょう

です。お子
 こ

さ

んのいる家庭
か て い

は割り合い
わ  あ  

、加入
かにゅう

していただけるのですが、その他
  た

の方
かた

についてどうし

たらよいか、良い
よ  

考え
かんが 

があればと思って
お も   

います。 

飯島
いいじま

委員
い い ん

 

 私
わたし

は、河原町
か わ ら ま ち

団地
だ ん ち

に住んで
す   

いるのですが、同階
どうかい

でも、１回
 か い

も話した
は な   

こともないし、

表札
ひょうさつ

が書いて
か   

あるからお名前
 な ま え

はわかるのだけれども、顔
かお

と名前
な ま え

が一致
い っ ち

しないという人
ひと

がいます。同じ
お な  

フロア
ふ ろ あ

の中
なか

でも、なかなかコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

をとりづらい 状 況
じょうきょう

で

す。 

近藤
こんどう

委員
い い ん

 

 人
ひと

と人
ひと

とのつながりが大事
だ い じ

なのだなと思います
お も     

。難しい
むずか   

問題
もんだい

なので何
なん

とも言えない
い    

のですが、今
いま

、御近所
ご き ん じ ょ

もあまり顔
かお

を合わせなく
あ    

なっているので、基本
き ほ ん

は挨拶
あいさつ

なのでし

ょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 幸区
さいわいく

で実施
じ っ し

している「ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

」というのは、当初
とうしょ

は、非常
ひじょう

に大変
たいへん

だと思った
お も   

のですが、事業
じぎょう

をきっかけにして、老人会
ろうじんかい

またはボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の方
かた

などが

集まり
あ つ   

、住民
じゅうみん

たちのつながりができつつあります。今日
き ょ う

も20人
にん

ぐらいが集まり
あ つ   

、健康
けんこう

講座
こ う ざ

のフォローアップ
ふ ぉ ろ ー あ っ ぷ

をやってきました。 

阿部
あ べ

委員
い い ん

 

 「自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

」「地域力
ちいきりょく

で暮らしやすい
く     

まち部会
ぶ か い

」の両方
りょうほう

とも、高齢者
こうれいしゃ

問題
もんだい

を中心
ちゅうしん

に掘り下げて
ほ  さ   

いったのだなと思います
お も     

。 私
わたし

がいる町内会
ちょうないかい

でも、 昔
むかし

は子ども
こ ど も

が200人
にん

、年配
ねんぱい

の方
かた

が50人
にん

、今
いま

や、年配
ねんぱい

の方
かた

が200人
にん

、子ども
こ   

は50人
にん

以下
い か

、このような

状 況
じょうきょう

になっています。 

 私
わたし

も今
いま

、町内会
ちょうないかい

活動
かつどう

をしていますが、年配
ねんぱい

の方
かた

と若い
わ か  

世代
せ だ い

との 間
あいだ

、中間
ちゅうかん

管理
か ん り

職
しょく

の

ように、両方
りょうほう

から、こうならないかと言われる
い    

ような、非常
ひじょう

につらい 状 況
じょうきょう

が続いて
つ づ    

い

ま す 。 や は り 、 皆さん
み な   

多種多様
た し ゅ た よ う

な 価値観
か ち か ん

の 中
なか

で 、 今
いま

、 楽しい
た の    

こ と も い っ ぱ い

あり過ぎて
  す   

、 昔
むかし

のようにお祭り
 ま つ  

というと集まる
あ つ    

とか、そういうようなことがだんだん

減って
へ   

きているものですから、子ども
こ ど も

をキーワード
き ー わ ー ど

にであるとか、年配者
ねんぱいしゃ

がおられる

家庭
か て い

では年配者
ねんぱいしゃ

をキーワード
き ー わ ー ど

に一つ
ひ と  

のコミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

をつくれれば良い
よ  

と思います
お も     

。 

自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

も、要
よう

はモラル
も ら る

の問題
もんだい

だなというようなことも感想
かんそう

としてあり

ますので、希薄
き は く

になる傾向
けいこう

の人間
にんげん

関係
かんけい

ですが、人
ひと

と人
ひと

とを結びつける
む す       

、そして、我々
われわれ

のような区民
く み ん

会議
か い ぎ

の委員
い い ん

一人
ひ と り

ひとりが誰
だれ

かに何
なに

かをやってもらうのではなくて、我々
われわれ

が何
なに

かを提案
ていあん

して、何
なに

ができるかということを考えながら
か ん が     

、これからも進んで
す す    

いけれ

ば良い
よ  

のかなと感じました
か ん      

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう
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 各委員
か く い い ん

の皆様
みなさま

、貴重
きちょう

な御意見
ご い け ん

をありがとうございました。村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

から、ひと

ことお願い
ね が  

いたします。 

村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

 

 今
いま

、阿部
あ べ

委員
い い ん

がすごく良い
よ  

ことをおっしゃってくださいました、そのとおりだなと

思います
お も     

。 私
わたし

も第４期
だ い  き

から地域
ち い き

の見守り
み ま も  

にかかわりまして、第４期
だ い  き

の取組
とりくみ

は第一歩
だ い い っ ぽ

と

いったところでしょうか。ちょっとした異変
い へ ん

に気づいたら
き    

ということで、個人
こ じ ん

個人
こ じ ん

で、あと二
に

、三軒
さんけん

の 両 隣
りょうどなり

というところまでだったのですけれども、第５期
だ い  き

はそこから

さらに進みまして
す す       

、誰
だれ

もが地域
ち い き

で安心
あんしん

して暮らす
く   

ためにはどうしたら良い
よ  

のかなとい

うところから、全体
ぜんたい

を見よう
み   

ということになりました。やはり 隣
となり

近所
きんじょ

でなくて地域
ち い き

全体
ぜんたい

で見守りましょう
み ま も       

ということになりましたら、末端
まったん

の町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

がその基本
き ほ ん

になるのではないかということで、この２つになったわけです。今
いま

、皆さん
み な   

から意見
い け ん

が出た
で  

ように、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の加入率
かにゅうりつ

、活動
かつどう

、そこのところが私たち
わ た し   

もやっていく

中
なか

で一番
いちばん

悩んだ
な や    

のですが、これが少し
す こ  

でも何
なに

かお役に立てれば
 や く  た     

良い
よ  

のではないかとい

うことで、調査
ちょうさ

事例
じ れ い

も出させて
だ   

いただきました。 

 見守り
み ま も  

と 町内会
ちょうないかい

・ 自治会
じ ち か い

を 活発
かっぱつ

に す る と い う の は 両輪
りょうりん

で 、 片方
かたほう

が 欠けて
か  

も

成り立たない
な  た    

と 私
わたし

は思って
お も    

います。今
いま

、区
く

役所
やくしょ

では「ご近所
 き ん じ ょ

支え愛
さ さ  あ い

モデル
も で る

事業
じぎょう

」を

実施
じ っ し

していますが、これもだんだん広がって
ひ ろ     

いっていただきたいなと思います
お も    

し、

私たち
わたし   

の 区民
く み ん

会議
か い ぎ

で 出しました
だ    

提言
ていげん

が 次
つぎ

の 方
かた

に も 引き継いで
ひ  つ   

い た だ け れ ば な と

思います
お も     

。そして、地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

が一人
ひ と り

ひとりに理解
り か い

していただけるように

なればと思って
お も   

います。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 副委員長
ふくいいんちょう

、ありがとうございました。 

 地域力
ちいきりょく

で 暮らしやすい
く     

ま ち 部会
ぶ か い

の 提言
ていげん

は 、 報告
ほうこく

の あ り ま し た ２点
 て ん

と し た い と

思います
お も     

ので、よろしくお願い
 ね が  

いたします。 

 

(3)第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の実施
じ っ し

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の実施
じ っ し

について、事務局
じ む き ょ く

から御説明
ご せ つ め い

をいた

だきたいと思います
お も     

。よろしくお願い
 ね が  

します。 

事務局
じ む き ょ く

 

 それでは、お手元
 て も と

の資料
しりょう

３を御覧
ご ら ん

ください。第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じ っ し

内容
ないよう

案
あん

でございます。 

 開催
かいさい

目的
もくてき

は１番
 ば ん

に記載
き さ い

のとおりでございます。 

 実施
じ っ し

の日時
に ち じ

は、２月
がつ

20日
にち

土曜日
ど よ う び

、13時
じ

から16時
じ

まで、会場
かいじょう

は幸区
さいわいく

役所
やくしょ

の１階
 か い

でござ

います。委員
い い ん

の皆様
みなさま

には、下線
か せ ん

を引いて
ひ   

ございますとおり、 12時
じ

15分
ふん

に 会場
かいじょう

に
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お集まり
 あ つ   

いただければと存じます
ぞ ん     

。なお、当日
とうじつ

は同じ
お な  

時間帯
じ か ん た い

、同じ
お な  

区
く

役所
やくしょ

１階
 か い

におき

まして、幸区
さいわいく

市民
し み ん

活動
かつどう

交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

「さいわいみんなの交流
こうりゅう

広場
ひ ろ ば

」が開催
かいさい

されます。

後
のち

ほど会場
かいじょう

のレイアウト
れ い あ う と

についても御説明
ご せ つ め い

をさせていただきますが、今回
こんかい

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

では、こうしたイベント
い べ ん と

への来場者
らいじょうしゃ

の方々
かたがた

にも広く
ひ ろ  

区民
く み ん

会議
か い ぎ

の活動
かつどう

等
とう

を

知って
し   

いただくことも狙い
ね ら  

としています。 

 ３番目
 ば ん め

の内容
ないよう

でございますが、１
ひと

つ目
 め

といたしまして区民
く み ん

会議
か い ぎ

の取組
とりくみ

紹介
しょうかい

を14時
じ

か

ら15時
じ

の時間帯
じ か ん た い

で区
く

役所
やくしょ

１階
 か い

に設けます
も う     

ステージ
す て ー じ

において行って
お こ な   

いただきます。進行
しんこう

の流れ
な が  

は、ウ
う

に記載
き さ い

のとおりでございまして、御担当
お た ん と う

は下線
か せ ん

を引かせて
ひ    

いただいてお

ります西野
に し の

委員長
いいんちょう

、両部
りょうぶ

会長
かいちょう

、また、司会
し か い

は神
かみ

谷
や

委員
い い ん

にということで、それぞれ

御説明
ご せ つ め い

、御報告
ご ほ う こ く

等
とう

をしていただく予定
よ て い

でございます。 

 なお、ステージ
す て ー じ

の場所
ば し ょ

につきましては、資料
しりょう

の別紙
べ っ し

、レイアウトプラン
れ い あ う と ぷ ら ん

を御覧
ご ら ん

いた

だけますでしょうか。こちらの図
ず

は、同じ
お な  

日
ひ

に開催
かいさい

いたします 交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

の

レイアウト
れ い あ う と

も含めた
ふ く   

内容
ないよう

となっていますが、そちらの中
なか

のオレンジ
お れ ん じ

色
いろ

に塗って
ぬ   

おりま

すところがステージコーナー
す て ー じ こ ー な ー

となっております。 

 また資料
しりょう

にお戻り
 も ど  

ください。２つ目
ふ た  め

の内容
ないよう

でございます。ブース
ぶ ー す

出展
しゅってん

でございます

が、当日
とうじつ

は自転車
じ て ん し ゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

で取り組んで
と  く   

こられましたシミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

機器
き き

の

体験
たいけん

コーナー
こ ー な ー

や、第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

の活動
かつどう

を紹介
しょうかい

するパネル
ぱ ね る

を展示
て ん じ

するブース
ぶ ー す

も

出展
しゅってん

いただく予定
よ て い

でございます。ブース
ぶ ー す

の御担当
ご た ん と う

は、資料
しりょう

に下線
か せ ん

を引かせて
ひ    

いただい

ております各委員
か く い い ん

に、先ほど
さ き   

の１番目
１ ば ん め

で御説明
ご せ つ め い

した取組
とりくみ

紹介
しょうかい

の時間帯
じ か ん た い

とは重ならない
か さ      

範囲
は ん い

でそれぞれ御担当
お た ん と う

いただく予定
よ て い

とさせていただいております。 

 ブース
ぶ ー す

の場所
ば し ょ

につきましては、先ほど
さ き   

の別紙
べ っ し

をいま一度
い ち ど

御覧
ご ら ん

いただけますでしょう

か。文字
も じ

が小さくて
ち い     

大変
たいへん

恐 縮
きょうしゅく

ですが、レイアウト図
れ い あ う と ず

の中
なか

ほどに⑲と番号
ばんごう

が振られて
ふ    

お

ります場所
ば し ょ

のすぐ 隣
となり

に区民
く み ん

会議
か い ぎ

と書かれて
か    

いる緑色
みどりいろ

に塗られて
ぬ    

いる場所
ば し ょ

がブース
ぶ ー す

の

場所
ば し ょ

でございます。 

 また資料
しりょう

にお戻り
 も ど  

いただけますでしょうか。裏面
うらめん

を御覧
ご ら ん

ください。内容
ないよう

の３つ目
み  め

、

来場者
らいじょうしゃ

シール
し ー る

投票
とうひょう

・インタビュー
い ん た び ゅ ー

でございます。実施
じ っ し

の場所
ば し ょ

につきましては、先ほど
さ き   

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

ブース
ぶ ー す

のすぐ 隣
となり

に水色
みずいろ

で塗られて
ぬ    

おります交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

のカフェコーナー
か ふ ぇ こ ー な ー

のエリア
え り あ

で実施
じ っ し

をしていただきます。この取組
とりくみ

の狙い
ね ら  

といたしましては、今後
こ ん ご

の

第６期
だ い  き

区民
く み ん

会議
か い ぎ

のスタート
す た ー と

も見据えまして
み す     

、区民
く み ん

の方々
かたがた

がお考え
 か ん が  

の 幸
さいわい

区
く

の地域
ち い き

課題
か だ い

を

把握
は あ く

するというものでございます。実施
じ っ し

の方法
ほうほう

は、委員
い い ん

が２人
ふ た り

１組
ひとくみ

でカフェコーナー
か ふ ぇ こ ー な ー

等
とう

にいる来場者
らいじょうしゃ

に声
こえ

をかけまして、１人
ひ と り

が資料
しりょう

の中
なか

ほどに載って
の   

いますようなパネル
ぱ ね る

を持ち
も  

、来場者
らいじょうしゃ

にシール
し ー る

を貼って
は   

もらいます。また、もう１人
ひ と り

は、来場者
らいじょうしゃ

がシール
し ー る

を

貼った
は   

事項
じ こ う

についての考え
かんが 

などを御質問
ご し つ も ん

していただき、用紙
よ う し

にその内容
ないよう

を記入
きにゅう

すると

いうものでございます。御担当
ご た ん と う

は、資料
しりょう

の中
なか

ほどに下線
か せ ん

を引かせて
ひ    

いただいておりま

す各委員
か く い い ん

に、こちらも両部会
りょうぶかい

からの報告
ほうこく

が行われて
お こ な    

いる時間帯
じ か ん た い

とは重ならない
か さ      

範囲
は ん い

で
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御担当
ご た ん と う

をいただく予定
よ て い

とさせていただいております。 

 事務局
じ む き ょ く

からの説明
せつめい

は以上
いじょう

でございます。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。今
いま

の事務局
じ む き ょ く

からの説明
せつめい

について、何
なに

か御意見
ご い け ん

がある方
かた

は

いらっしゃいますか。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 カフェコーナー
か ふ ぇ こ ー な ー

は有料
ゆうりょう

でしょうか。また、会場
かいじょう

はバックグラウンドミュージック
ば っ く ぐ ら う ん ど み ゅ ー じ っ く

と

して音楽
おんがく

が流れる
な が   

のか、その場合
ば あ い

、発表
はっぴょう

や質疑
し つ ぎ

があったときに邪魔
じ ゃ ま

にならないかとい

うことを懸念
け ね ん

しました。 

事務局
じ む き ょ く

 

 カフェコーナー
か ふ ぇ こ ー な ー

は無料
むりょう

で予定
よ て い

しております。音楽
おんがく

については、調整
ちょうせい

して発表
はっぴょう

等
とう

に

干渉
かんしょう

しないように配慮
はいりょ

いたします。 

 

４ その他
  た

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について、事務局
じ む き ょ く

からお願い
 ね が  

いたします。 

事務局
じ む き ょ く

 

 そ れ で は 、 資料
しりょう

４ を 御覧
ご ら ん

い た だ け ま す で し ょ う か 。 今後
こ ん ご

の スケジュール
す け じ ゅ ー る

に

関しまして
か ん      

は、資料
しりょう

の右側
みぎがわ

のほうに記載
き さ い

がございます、先ほど
さ き   

御審議
ご し ん ぎ

いただきました

第５期
だ い  き

の幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を２月
 が つ

20日
にち

土曜日
ど よ う び

の午後
ご ご

に実施
じ っ し

させていただきま

す。その後
  ご

、年度
ね ん ど

明け
あ  

の５月
 が つ

ごろまでをめどに、これまでの区民
く み ん

会議
か い ぎ

の活動
かつどう

の報告書
ほうこくしょ

を取りまとめさせて
と      

いただければと存じます
ぞ ん     

。その間
かん

、事務局
じ む き ょ く

から報告書
ほうこくしょ

の案
あん

につい

て、各委員
か く い い ん

の皆様
みなさま

に意見
い け ん

照会
しょうかい

等
とう

をさせていただければと存じます
ぞ ん    

ので、よろしく

お願い
 ね が  

を申し上げます
も う  あ     

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。以上
いじょう

をもちまして全て
す べ  

の議題
ぎ だ い

を 終 了
しゅうりょう

したいと思います
お も     

。 

 

５ 閉会
へいかい

 

司会
し か い

 

 貴重
きちょう

な御意見
ご い け ん

ありがとうございました。 

 それでは、閉会
へいかい

に当たりまして
あ     

幸区
さいわいく

長の
ちょうの

上野
う え の

から御挨拶
ご あ い さ つ

申し上げます
も う  あ     

。 

区長
くちょう

 

 皆様
みなさま

、まずはお疲れさま
 つ か    

でした。 

 また、先ほど
さ き    

の資料
しりょう

４にございますように、皆様
みなさま

の任期
に ん き

は平成
へいせい

26年
ねん

７月
 が つ

から28年
ねん

６月
 が つ

までということで、２年間
 ね ん か ん

ですけれども、この２年
ねん

の 間
あいだ

に本当
ほんとう

に様々
さまざま

な調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ
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で、私ども
わたし   

も気
き

がつかなかったようなことを、皆様方
みなさまがた

の目線
め せ ん

で協議
きょうぎ

をしていただき、

そして、今回
こんかい

の提言
ていげん

ということでまとめていただいていると認識
にんしき

をしております。

私ども
わ た し   

、一生懸命
いっしょうけんめい

やってはおりますけれども、まだまだ足りない
た    

ところが数多く
か ず お お く

ござ

います。市民
し み ん

の皆様方
みなさまがた

の自ら
みずか 

行動
こうどう

し、そして提言
ていげん

をしていくといった姿勢
し せ い

をこれから

も ぜ ひ 続けて
つ づ    

、 行政
ぎょうせい

と と も に 幸区
さいわいく

の 中
なか

の 課題
か だ い

１つ
ひ と  

で も ２つ
ふ た  

で も 解決
かいけつ

に 向けて
む   

取り組めたら
と  く    

と思って
お も   

おります。 

 先ほど
さ き   

の報告書
ほうこくしょ

につきましては、５月
 が つ

を目途
め ど

に取りまとめ
と    

をさせていただき、そし

て６月
がつ

に入って
は い    

から区長宛
くちょうあて

に報告書
ほうこくしょ

をいただけると伺って
うかが   

おりますので、楽しみ
た の   

にし

ております。それまで、いましばらく任期
に ん き

がございます。ぜひその間
かん

に新た
あ ら  

に気
き

がつ

かれたことや御意見
ご い け ん

も報告書
ほうこくしょ

に盛り込んで
も  こ   

いただければと思います
お も     

。 

 会議
か い ぎ

は今日
き ょ う

で最後
さ い ご

になりますので、本当
ほんとう

に２年間
 ね ん か ん

、皆様
みなさま

、ありがとうございまし

た。 

司会
し か い

 

 それでは、これをもちまして第５期
だ い  き

第５回
だ い  か い

の幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を 終 了
しゅうりょう

させていただきた

いと思います
お も    

。本日
ほんじつ

は、どうもありがとうございました。 

18:58   閉
へい

 会
かい

 


